

4月29日 気分はみんなを守る消防士

ジュニア消防フェスティバル



昨年は開催できなかったジュニア消防フェスティバル。今年はたくさんの親子が足を運びました。

子どもたちは普段できない体験にワクワクした様子。なかでも人気だったのは高所活動車体験。15mを超える高さに少し怖がりながらも、「学校だ!」「家が見えた!」と、いつもと違う目線からの街並みに興味津々。会場を盛り上げた消防ホース放水体験では、狙いを定めて的に放水し、消防士気分を味わいました。

5月5日 みどりの村で遊びに全力

こどもの日イベント

みどりの村で開催されたこどもの日イベント。ふわふわランドや射的、シャボン玉などのコーナーが設けられ、子どもたちは目を輝かせて会場を歩き回りました。場内には軽トラックの荷台で演奏するイキイキピアノも設置。美しい音色が会場の皆さんの心に響きました。隣の博物館では「無料工作 キラキラかざぐるま」が行われ、親子でものづくりに挑戦。それぞれの個性が光る飾りつけの作品を完成させました。



5月 北中・美中野球部 水泳

全道大会に出場へ

北中・美中・津別中野球部合同チームと美幌水泳協会所属の選手が全道大会への出場を決めました。



7/15からの第40回全日本少年軟式野球大会全道大会へ



美幌水泳協会所属の選手12名が5/21に開催された第36回札幌春季水泳競技大会に出場しました。

5月9日 身近な植物を興味深く観察

美高生 自然の中で体験学習

美幌高校の2年生が療育病院付近の森で体験学習を行いました。

美幌博物館の城坂学芸員が講師となり、身近な植物の見分け方や、何気なく見過ごしている面白い植物を紹介。生徒たちは、「この花にも名前があるんですか?」「珍しいなものを見つけました!」「この植物は食べられますか?」と積極的に取り組み、美幌の豊かな自然を再認識しました。

